

2014-2015

第837回例会 2014年11月10日(月)



福山赤坂ロータリークラブ週報



Light Up Rotary

2014-15 国際RI会長
ゲイリーC.K.ホエン氏

会長 谷口宏樹	副会長 今川忠男	例会場 / 事務局 福山市赤坂町赤坂 1276 一心ビル 3F
幹事 眞田奈津基	副幹事 岩永光司	TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140
会計 佐藤 貢	S A A 吉元友浩	E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp



第6回善行児童・生徒表彰式



- 点 鐘 谷口宏樹 会長
 - ソング [我等の生業]
 - プログラム
- 【善行児童・生徒表彰式】

会長の時間

みなさん、こんにちは。

本日は通常とは異なる時間での例会にも関わらず、ご出席頂きましてありがとうございます。今年度も7月にスタートを切って早いもので、4ヶ月が経ちました。季節的にも立冬が過ぎ、いよいよ冬の到来といったところですが、皆さん、くれぐれも風邪などひかれぬように十分予防をして頂きたいと思ひます。

さて、本日理事会が開催されましたので、その報告をさせていただきます。10月の予算実行状況、11月のプログラムについて承認頂きました。その中で11月のプログラムで17日の例会プログラムについては今川副会長の卓話で「RLI」についてお話しいただくことに変更となりましたことを報告させていただきます。

また、10月31日に私と眞田幹事、徳永パスト会長、橋本慎吾さんと4名で東京赤坂ロータリークラブの例会に訪問させて頂きました。落ち着いた品格が感じられる例会の中で、8月に発生した広島市の豪雨災害に対する東京赤坂クラブからの義捐金をお預かりしました。その際、代表して私から東京赤坂クラブの友情に対し感謝の気持ちを申し述べさせて頂きました。その義捐金については、早速、2710地区の方に送金させて頂いておりますが、地区からのお礼状が届きましたら当クラブからのお礼状を添えて東京赤坂クラブに送りたいと思ひます。

また、例会終了後に東京赤坂クラブの石井会長、岩上副会長、尾関パストガバナーと懇談させて頂き、今後の交流を考える中で、再来年、迎えますお互いの周年をテーマにお話しさせて頂きました。

東京赤坂クラブが30周年、当クラブが20周年を迎える中で、共同でできる記念事業を検討しようという事を改めて確認しました。どの部門で、どのように検討するか等、検討して、改めて皆さんにご報告させていただきます。

さて、本日はこの後のプログラムで善行児童・生徒表彰を行います。森原青少年奉仕委員長、畑副委員長には大変なご苦勞をおかけし、本日を迎えております。詳しいことは後ほど森原委員長より説明がありますが、今回で6回目を迎えるこの事業は、継続することの難しさの中で、できる限りの工夫した内容となっています。前回の例会で申し上げたように、この善行表彰は我々にとって、青少年奉仕という中で、我々が地域における存在意義を示す大切な事業だと思ひます。会員のみなさんが、この事業の素晴らしさを認識頂き、この事業をどう発展させていくかを考えて頂く機会となれば幸いです。次年度以降、この善行表彰が、みなさんの知恵を結集し、我々にとってもこの赤坂地域にとってもより有意義な事業となりますことを祈念し会長の時間とさせて頂きます。本日も最後まで宜しくお願ひ致します。

●幹事報告

●スマイルBOX

広島市災害支援金中間報告

●出席報告

本日出席率 55%
(出席者 22名 欠席者 18名 出席免除者 3名)
前々回修正出席率 74.35%

◆結婚記念祝

東森由倫 H18. 11. 10
橋本慎吾 S62. 11. 29

◆吉池会員 本日、所用の為欠席させていただきます。
配膳・下膳とご迷惑をおかけし申し訳ございません。
スマイルいたします。

第6回善行児童・生徒表彰式



地域で活動している表彰生徒による
神楽披露 「剣舞」(けんまい)



～小学生代表挨拶～ 赤坂小学校 6年 三原日桜(ひなた)さん

今日は、私たちを表彰して下さい、ありがとうございます。
私は夏休みに校舎の耐震化工事で図書室の本の出し入れを手伝いました。出すときは、とても汚くて、ほこりがたってしんどかったけれど、本を出したあとの沢山の本を見ると、とても嬉しくなりました。入れる時は掃除もしました。濡れた雑巾で棚などをふいていくと、すぐ雑巾が真っ黒になりました。本を入れるのも、種類別に入れていくのが特に大変でした。皆で片付けたから早く終わり、前よりもきれいになりました。

私はこの仕事を手伝って、大変だったけど、いろいろ体験ができたから良かったなと思いました。そして、これからも地域、学校のために、たくさんのごことをしていきたいです。





～済美中学校 生徒会執行部代表挨拶～
生徒会長 高垣圭一郎さん

本日はこのように高尚な場を開いていただき、ありがとうございます。僕たち生徒会執行部は、これからも率先してボランティア活動をおこなって行こうと思います。今日はありがとうございました。



◆閉会挨拶◆

奉仕プロジェクト部門理事
青少年奉仕委員長 森原 久美子

本日表彰を受けられました児童の皆さん、生徒の皆さん、本当におめでとうございます。そして、先ほどは神楽の舞、とても楽しませて頂きました。素晴らしかったです。

また、先生方、保護者の皆様方、お忙しい中お集まりいただきまして誠にありがとうございました。

この、福山赤坂ロータリークラブの善行表彰は、地域の青少年育成のために何かお役に立てることがないか？ということで始まったものですが、今年で6回目を迎えることができました。今では当クラブの例年行事の中でも、特に力を入れている行事でございます。

今回は皆様からご推薦いただいた子供たち全員を表彰させていただくことができました。どんな小さなことでも、「自分から進んで善い行いをしていれば、ちゃんと誰かが見てくれている」ということを今回は表彰という形にできたのではないかと思います。

この表彰式が、子供たちにとって大きな自信となり、ますます自ら進んで、周りも巻き込みながら善い行動ができるようになっていただきたいと思います。そして、未来の日本を担う人間に成長してほしいと願っております。

今後もこの善行表彰式は続けていきたいと思っておりますので、先生方も保護者の皆様方も善い行いをしているお子様がいらっしゃいましたら、どんどんご推薦くださいませ。どうぞよろしくお願いいたします。本日はどうもありがとうございました。

次回例会 11月17日(月) 12:30～
会員卓話 「RLIについて」 今川忠男会員